

unterschiedlich tiefes Eintauchen ergibt einen Farbverlauf



Das braucht's:

- Paraffin in Pastillen
- Fettlösliche Wachsfarben
- Weisse Kerzen in verschiedenen Formen
- Weite Pfanne
- Mehrere Konfitüregläser oder Konservendosen
- Rührstäbe
- Flachzange
- Haushaltspapier
- Abdeckmaterial
- Gratinform
- ca. 3 cm – 5 cm lange Schraube
- Topflappen



Kerzen im Dip Dye Look

Dip Dye Kerzen selber machen ist ganz einfach. Alles, was Sie brauchen, sind weisse Stabkerzen und fettlösliche Wachsfarben.

Indem Sie Kerzen unterschiedlich tief in Wachsfarben eintauchen, erhalten Sie einen besonderen Farbverlauf von hell bis dunkel. So entstehen wunderschöne Einzelstücke, die man gerne verschenkt.

Schritt-für-Schritt-Anleitung



Paraffinpastillen in die Gläser/Dosen füllen.



Gläser/Dosen in die Pfanne stellen, Wasser einfüllen und Herdplatte erhitzen (das Wasser sollte nicht sieden).



Wachs schmelzen (Optimale Wachstemperatur: 75 Grad).



Wachsfarbe einrühren.



Eine Stabkerze in kleine Stücke schneiden und diese zum Testen der Farbtintensität in das flüssige Wachs tauchen. Tipp: vor dem Eintauchen der Kerzen das Wachs nicht mehr fest umrühren, wegen Blasenbildung.



Stabkerzen je nach Gusto in die Farben eintauchen. Indem man die Kerzen unterschiedlich tief in Wachsfarben eintaucht, erhält man einen besonderen Farbverlauf von hell bis dunkel.



Video auf hongler.ch/bastelideen

viele spannende Farbkombinationen möglich



Variante für Kugel-, Eier- oder Zylinderkerzen

Um Kugel-, Eier- oder Zylinderkerzen zu tauchen, füllt man das flüssige Wachs in eine Alubackform, damit man mehr Platz zum Austauchen hat.

Man dreht in den Boden der Kerzen eine Schraube, damit man sie besser halten kann. Mit einer Zange greift man den Docht und mit der anderen Hand die Schraube und kann so die Kerzen auch seitlich tauchen.



Weitere Bastelideen finden Sie unter  hongler.ch/bastelideen